

Messe du souvenir



Une belle cérémonie célébrée avec ferveur. (Photo DNA)

Dimanche matin, les Unions des Anciens Combattants de la vallée étaient présentes pour la messe du **Souvenir** célébrée en l'église mémorielle de l'**Emm**, lieu de pèlerinage dédié à la Vierge et dominant le village. Les porte-drapeaux de Zimmerbach jusqu'au fond de vallée ont pénétré dans le chœur où de nombreux fidèles avaient pris place.

« Après avoir fait mémoire pendant la Toussaint, aujourd'hui faisons mémoire de ces vaillants soldats tombés dans la vallée et les environs pendant la Première Guerre mondiale. Ils se sont battus et ont donné leur vie pour notre liberté ».

Cette messe du **Souvenir** est organisée par les Amis de l'**Emm** et leur président Jean-Marc Maechler, elle a été embellie par les chants de la chorale Ste-Cécile sous la direction de Jean-Paul Wernain accompagné à l'orgue par Samuel Wernain et à la trompette par David Golzene qui interpréta magnifiquement L'hymne à la joie. Quant à Samuel Wernain il termina cette messe

par une vibrante Marseillaise.

Ce fut une belle et chaleureuse cérémonie célébrée avec ferveur par le curé Jean-Louis Hug.